

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil perhitungan dan analisis pada bab IV yang berkaitan dengan korelasi media cetak dengan daya tarik masyarakat Desa Banyu Tajun Pangkalan untuk menabung di perbankan syariah, maka dapat ditarik kesimpulan:

1. Setelah menganalisis dari hasil penelitian yaitu meneliti suatu korelasi antara media cetak dengan daya tarik masyarakat yang menggunakan angket kepada masyarakat Banyu Tajun Pangkalan dan di analisis menggunakan *SPSS Versi 21*, maka hasil dari penelitian ini adalah terdapat korelasi antara media cetak dengan daya tarik masyarakat Desa Banyu Tajun Pangkalan untuk menabung di perbankan syariah. Artinya media cetak khususnya brosur dengan daya tarik masyarakat memiliki suatu korelasi atau hubungan yang positif. Sebagian besar masyarakat desa Banyu Tajun Pangkalan setuju bahwa variabel media cetak yang diteliti berhubungan terhadap daya tarik masyarakat untuk menabung di perbankan syariah. Dengan demikian maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima
2. Hasil analisis korelasi antara media cetak brosur dengan daya tarik masyarakat maka dapat dilihat bahwa kedua koefisien korelasi bernilai 0,871. Arah hubungan variabel X dan Y juga bersifat positif. Nilai tersebut terletak antara 0,80 – 1,000. Nilai ini menunjukkan bahwa

variabel media cetak dan daya tarik masyarakat memiliki korelasi yang sangat kuat. Pada hasil analisis ini juga memperlihatkan bahwa nilai  $P\text{-value} = \text{Sig.} = 0,000$  karena  $P\text{-value}$  lebih kecil dari  $\alpha = 0,05$ . Nilai tersebut didapat dari hasil uji-uji yang menggunakan analisis *SPSS Versi 21*.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan hasil dan analisis dari penelitian ini, peneliti ingin mengemukakan beberapa saran yang kiranya dapat memberikan masukan dan manfaat. Adapun saran tersebut ditujukan kepada:

### 1. Bagi Lembaga

Lembaga dalam hal ini adalah lembaga Bank Syariah dan lembaga di masyarakat Desa Banyu Tajun Pangkalan. Lembaga Bank Syariah diharapkan lebih dalam lagi mengayomi masyarakat sehingga masyarakat mengetahui apa itu perbankan syariah. Lembaga desa Banyu Tajun Pangkalan setidaknya bekerjasama dengan Lembaga Keuangan Bank Syariah untuk melakukan seminar di desa tersebut yang bertujuan untuk mengenalkan masyarakat apa itu perbankan syariah.

### 2. Bagi masyarakat setempat

Diharapkan hasil penelitian ini menjadi sumber pengetahuan masyarakat terhadap produk dan jasa yang ada di perbankan syariah. Sehingga masyarakat lebih banyak berminat untuk menabung di perbankan syariah.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Karena penelitian ini hanya menggunakan satu variabel bebas, maka sebaiknya peneliti yang akan datang menggunakan lebih dari satu variabel bebasnya untuk melihat perbandingan besarnya pengaruh/hubungan antar variabel bebas tersebut terhadap variabel terikat. Selain itu, penelitian selanjutnya juga memperbanyak jumlah sampelnya atau lebih memperluas populasi agar hasil analisis datanya lebih tergeneralisasi. Jika perlu penelitian selanjutnya menambah jumlah kuesioner yang disebar atau data yang didapat lebih banyak untuk diteliti. Sehingga dimungkinkan memberikan kesimpulan hasil yang lebih baik.